
 
 
Un jour, une pensée, un texte… 04 Novembre 2020 
              

 

 

« (…) le martyre nous montre que survivre n’est pas la valeur suprême. Nous 

vivons dans une société obsédée par la survie. Nous prenons des comprimés 

pour aller jusqu’au lendemain, nous avons peur de la maladie et de la mort… 

Mais survivre, est-ce une chose profondément importante ? L’Evangile dit : »Si 

le grain de blé ne tombé en terre ne meurt pas, il demeure seul : mais s’il meurt, 

il porte beaucoup de fruit. » (Jn 12,24) 
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Qui est appelé à la mission ? Appartient-elle seulement aux prêtres ; aux 

religieuses ou également aux laïcs ? » 

« Aller en Chine annoncer l’Evangile, ce n’est qu’une manière spectaculaire de 

faire ce qui appartient à tout être humain : aller au-delà de ses propres frontières 

pour entrer en communion avec l’autre. Nous pouvons le faire de toutes sortes 

de manières : en parlant, en riant, en dansant … Je me souviens d’une vieille 

religieuse anglaise, sœur Dominique. A quatre-vingt ans, elle a découvert que le 

but de sa vie allait être désormais d’être avec les mourants du sida. Elle est 

allée là où personne n’aurait été, elle est devenue l’amie de ces malades, elle 

allait aux fêtes organisées par leurs amis. Elle me disait : « J’ai appris à danser à 

quatre-vingt-cinq ans ! » Elle était missionnaire  avec tout son être, par la 

compassion et par l’amour. » 
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